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tar cada vez que nosotros 
hinchamos”, contó. 

“Mientras que, los 
productores pequeños y 
medianos forestales que 
no tienen industria, ni 
ningún incentivo a plan- 
tar y tienen el riesgo ade- 
más de que les usurpen, 
les roben o les quemen”, 

argumentó. 
“Por esa razón es que 

nosotros coincidimos con 
la posición que ha plantea- 
doel gobernador en el sen- 
tido de que debiera haber 

un subsidio para peque- 
ños y medianos agriculto- 
res o industriales foresta- 
les”, sentenció. 

Ricardo Mewes, presiden- 
te de la Confederación de 
la Producción y Comercio, 
expresó que “una de las 
cosas que hoy día está ge- 
nerando incertezas es la 
tramitación de la Ley de 
Pesca. Lo que hemos con- 
versado con la gente de la 
industria es que es impe- 
rativo que el subsecretario 
de Pesca se junte y arme 
una mesa técnica con la 
pesca artesanal”. 

“Esto también lo vimos 
hace unos días atrás en 
Iquique, nos plantearon la 
misma inquietud. ¿Por 
qué? Porque en una mesa 
técnica se puede hacer un 
buen proyecto de ley y silo 
que está hoy día en el Con- 
greso se puede corregir y 

claramente sacar rápido, le 
quita la incerteza que hoy 
día está generando en la in- 
dustria”, relató. 

Asimismo, el canciller 
Alberto van Klaveren se- 

ñaló que “me parece a mí 
de toda atingencia el tema 
de la ley de pesca que lo 
que está haciendo es crear 
incertezas jurídicas. Aquí 
es clave que el subsecreta- 
rio que está a cargo de ese 
proyecto llame a las par- 
tes a una mesa de conver- 
sación”. 

“Esto yo en su momen- 

tolo conversé con el presi- 
dente de la república, in- 
cluso le hice ver que la ac- 
tual ley, más allá de los te- 

mas de cohecho y cómo 
fue aprobada, fue un 
acuerdo entre los pesca- 
dores artesanales y los 
pescadores industriales 
(...]yo no sé si sacarla, fre- 
narla o retirarla, pero a lo 
menos si se le van a hacer 
modificaciones que sean 
las justas y necesarias, pe- 
ro que promueva de nue- 

Creo que hay 
oportunidades, 
pero es 
importantísimo 
generar la 
confianza”. 
Alberto van Klaveren, canciller 

vo la inversión”, cerró. 

Por último, el canciller Van 
Klaveren propuso que 
“Chile tiene y puede ofre- 

cerle al mundo oportuni- 
dades en energía eólica, en 
paneles solares, en todo lo 
que tiene que ver con tie- 
Tras raras, que es un poco 
lo que ahí planteamos, en- 
tonces creo que hay opor- 
tunidades, pero es impor- 
tantísimo generar la con- 
fianza”. 

“Creo que hay que ser 
más audaces en establecer 
esas herramientas, estable- 
cer probablemente meca- 
nismos que nos permitan 

salir del atolladero donde 
estamos hoy día con todo 
lo que ya sabemos que ha 
pasado, pero se requieren 
entonces algunas medidas 
concretas, audaces, que 
permitan atraer inversio- 
nes rápidamente a la re- 
gión para poder avanzar”, 
aseguró. 

“¿Cuáles? Bueno, esta- 
blecer polos tecnológicos 
en laregión, aquí hay una 
región de muchos ingenie- 
ros, muchas personas con 
una capacidad tremenda- 
mente importante, univer- 
sidades también que pue- 
den apoyar el establecer 
hub tecnológicos que per- 
mitan entonces dar un 
apoyo potencialmente re- 
levante, no solamente a la 
región, sino que a todo el 

país”, afirmó. 
“ Estamos ya viviendo 

una transformación tec- 
nológica gigantesca. Para 
queesto vaya varios pasos 
más y aumente exponen- 
cialmente, se necesita una 
gran capacidad de genera- 
ción eléctrica. Y si esta re- 
gión tiene los recursos na- 
turales para eso, bueno, 
ahí también hay otro me- 
canismo para que real- 
mente Chile se transfor- 
me en un polo tecnológi- 
co de primer nivel mun- 
dial”, finalizó.   
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CARABINEROS LLEGÓ AL LUGAR PARA REALIZAR DILIGENCIAS TENDIENTES A UBICAR A LOS RESPONSABLES DEL ILÍCITO, 

Asaltan la Estación 
Mercado del Biotren 
Boletera y guardia de seguridad quedaron lesionados y fueron atendidos. 
Vecinos reclaman ante inseguridad. El monto sustraído fue de $250 mil. 

Pablo Martínez Tizka 
cronicaOestrellaconce.cl 

formó durante la jor- 
nada de este martes 

quela boletería de la Esta- 
ción Mercado de Talcahua- 

no fue asaltada. 
En específico, seindicó 

que esta acción ocurrió a 
a las 7.10 horas y que hu- 
bo consecuencias físicas 
para personal. 

EFE Sur informó a La 
Estrella que “esta maña- 
na, martes20 de agosto de 
2024, a las 7.10 horas, la 

boletería de la estación 
Mercado de Talcahuano, 
fue objeto de un robo a 
mano armada, provocan: 
do lesiones leves en el per- 
sonal de seguridad”. 

Se indicó que “a raíz de 

los hechos, se activó el 
protocolo de seguridad, 
llamando a Carabineros, 
quienes se hicieron cargo 
del hecho delictual, reali- 
zando pericias en el lugar, 
deteniendo a un presunto 
responsable. 

Cabe mencionar que 
“tanto la boletera como el 
guardia, fueron atendidos 

L aempresa EFESurin- 
esla hora en la quese 
produjo el robo en la es- 
tación ferroviaria en 
Talcahuano. 

en un recinto asisten- 
cial,encontrándose en 

buen estado de salud”. 
Entanto, EFE Sur seña- 

16 que “está poniendo to- 
dos los antecedentes a dis- 
posición de las institucio- 
nes correspondientes, 
realizando las denuncias 
respectivas”. 

Manuel Coloma, presiden- 
te dela Unión Comunal de 
Juntas de Vecinos de Talca- 

huano, expresó que “la- 
mentablemente este he- 

cho ocurrió en la mañana 
y creemos que el tema de 
seguridad ya está desbor- 

dando no solo en el centro, 
sino también en varios sec- 

tores”. 
Añadió que “pedimos 

mayor cooperación a Cara- 
bineros, a Seguridad Ciu- 

mil pesos fue el monto 
sustraído por este robo, 
de acuerdo con Direc- 
ción de Seguridad. 

dadana, ya que necesita- 
mos que estén en terreno y 
queexistan más controles. 
Es preferible que se reali- 
cenrondas para apoyar las 
labores”. 

Por último, indicó que 
“es necesario llevar a cabo 
medidas con mayor fuerza 
para evitar los daños a las 
personas, como lo ha sufri- 
do el personal de la Esta- 
ción Mercado”. 

Juan Pablo Caneo, director 
de Seguridad Pública de la 
Municipalidad de Talca- 
huano, señaló que “efecti- 
vamente en la mañana, al- 
rededor de las 7.10'se pro- 
dujo un robo a mano ar- 
mada en la boletería del 
Biotren. Además de eso, 
hubo un forcejeo con un 
guardia de seguridad, el q 

ue resultó agredido. El 

montó sustraído fue $250 
mil”. 

El funcionario expresó 
que personal de Seguridad 
Pública y de Carabineros 
se presentó en el lugar y 
que las diligencias conti- 
núan. 

“Existe cierta informa- 

ción que va a ser entrega- 
da oportunamente, a tra- 
vés delas cámaras, para lo- 
grarla identificación y ob- 
viamente la detención del 
individuo por parte de la 
policía que el Ministerio 
Público determine”, dijo. 

En definitiva, el direc- 
tor dio recomendaciones 
respecto a estos hechos. 
“En primer lugar, andar 
siempre muy atento con 
las pertenencias que uno 
tiene y tener muy presente 
llamarinmediatamente al 
1521 0 al 133 de Carabine- 

ros ante cualquier situa- 

ción sospechosa que uno 
pueda ver”. 

Añadió que “cualquier 
persona que tenga alguna 
información al respeto, 
nos la haga llegar a través 
estos sistemas para dar es- 
tos datos a Fiscalía”.
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